

平成27年6月30日  
NPO 法人はらまちクラブ理事長  
南相馬市今井正人応援団団長  
江本節子

## 御 礼

総走行キロを **548.145** キロと確定しました！  
みんなで548.145走って、歩いて応援しました。

梅雨真っただ中の6月28日、大変心配したお天気でしたが、時々雨の落ちたものの絶好のマラソン日和で無事、今井正人 GO！リオ応援リレーマラソン盛会裡に終了しました！

心よりお礼を申し上げご報告させていただきます。

とにかく、極めて早い進行でした。14時30分ごろには全体終了予定としていて、「みなさんにお礼を言いたくて」と今井正人選手からの電話がなった時は、ボランティアも解散、最後の片付けに入ってからでした。

私の挨拶の後、ご来賓の桜井勝延南相馬市長、陸上競技の神様片平俊夫前陸協会長のご挨拶。堀川直人南相馬市陸協会長の競技説明。一番先にお申し込みをいただいた杉昭重福島県教育長に選手宣誓を直前のお願いにも拘らず快諾していただき嬉しい選手宣誓を頂戴し、チアリーダーの子どもたちの先導よろしく会場全員で公式コール

GO！GO！リオ GO！GO！リオ  
GO！リオいまい GO！リオまさと  
いえ～い。

を行い、開会セレモニーを終了。

今井正人の本年2月東京マラソン記録2時間7分39秒の2倍の時間を4時間15分18秒を制限時間として、10時に名誉スターの号砲のもとスタートしました。

順位を競うものではなく、完走を求めるのではなく、みんなで走り歩き、それを応援し、ボランティアも含むそこに集ったみんなで、今井正人 GO！リオ応援の機運を高めるものでした。

11チーム142名のランナー、ボランティアスタッフ70名、それを応援する人、計260名ほどが参加したリレーマラソンの結果は10チームが完走、1チームが75周と195メートルで棄権。フィナーレはみんなで1周いたしました。一番早かったチームは男女2名ずつの4人で参加した相馬養護学校の先生方。タイムは2時間41分6秒でした。2時間以内で4チームがゴールイン。最後にゴールしたチームも3時間22分36秒でした。

みんなで走って歩いて、フィナーレも含めた総走行キロ 548.145 キロでした。

小高区より避難中の本法人役員よりそば粉を寄せていただきそばの振舞いを行いました。そばは市内の八津尾初夫さんやなんと市長さんよりご紹介いただいたいわき市のそば打ち5段の名人菅野伸是さんたちが打ってくれました。四国観音寺から駆けつけていただいた仲間からはばら寿司とまんじゅうのお接待をいただき、高崎の仲間からはラスクも届き振る舞いました。  
参加賞は今井正人サインプリントの赤いT シャツと特別協賛による尚ちゃんラーメンの食事券を全員に配りました。

参加者一人ひとりの今井正人に寄せる思いをここに書けば小さな冊子が出来上がるほどです。走って応援、歩いて応援、ひたすら応援、そばを打って応援、ばら寿司作って応援、会場の安全を守って応援、お医者さんもボランティア、救急救命士さん、看護師さんも。競技審判記録受付担当して応援、映像担当・実況アナウンスで応援・・・取材のテレビ、ラジオ、新聞社の皆さんまで、本当にたくさんの方々のお力によって、無事成功裡に終わることが出来ました。

お一人おひとりにご挨拶に伺いたい気持ちでいっぱいです。  
みなさまありがとうございました。

感動の場面をいくつもいくつもいただきました。  
とにかく素敵な素晴らしいとき、空間仲間の場が創出でき、心ひとつに力を合わせ、今井正人GO！リオの機運はおおいに高まりました。  
みなさま本当にありがとうございます。今井正人選手のGO！リオを祈り応援し続けましょう！今後なお一層の応援をよろしくお願い申し上げます。

世界選手権は北京会場とし、8月22日(土)日本時間8：30スタートです。

末筆になりましたが、みなさまのご健勝とご活躍をご祈念申し上げ、お礼といたします。

ありがとうございました。

合掌